

An die Kunden der Norder Band AG
To our customers

Datum: 23.01.2024
Telefon: +49 4931 / 178 - 180
E-Mail: dirk.freitag@glave.de

Halbzeuge in Edelstahl Rostfrei aus russischer Produktion - EU 2023/1214
Stainless Steel Products from Russia or Russian steel - EU 2023 / 1214

Sehr geehrte Damen und Herren,

unter Bezugnahme auf das von der EU verhängte Russland-Embargo VO (EU) Nr. 833/2014, Artikel 3g, ist die Einfuhr von Eisen- und Stahlerzeugnissen mit den Zolltarifnummern 72 und 73 verboten, wenn sie aus Russland stammen, oder aus russischem Stahl hergestellt sind.

Der Unterzeichner erklärt, dass alle von der Norder Band AG gelieferten Halbzeuge weder aus Russland, Weißrussland, der selbsternannten Volksrepublik Lugansk oder der selbsternannten Volksrepublik Donezk stammen noch aus Bandmaterial mit russischem Ursprung hergestellt wurden.

Dear Sir or Madam,

with reference to the Russia embargo imposed by the EU VO (EU) No. 833/2014, Article 3g, the import of iron and steel products with customs tariff numbers 72 and 73 is prohibited if they originate from Russia or are made from Russian steel.

The undersigned declares that all semi-finished products supplied by Norder Band AG neither originate from Russia, the Autonomous Republic of Crimea, the self-proclaimed Lugansk People's Republic or the self-proclaimed Donetsk People's Republic, nor have been manufactured from strip material of Russian origin.

Mit freundlichen Grüßen

Norder Band AG



i.V. Dirk Freitag
Technische Kundenbetreuung